

	<p>Objekt: Kopftuch</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum- stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Populär- und Alltagskultur, Fashion?! Was Mode zu Mode macht</p> <p>Inventarnummer: VK 2018/039</p>
--	---

Beschreibung

Bis Mitte des 20. Jahrhunderts war das Kopftuch häufiger im öffentlichen Raum zu sehen als heute: Es wurde bei der Arbeit oder als modisches Accessoire eingesetzt, bot Schutz vor Sonne, Wind und Wetter und war glaubensunabhängig eine beliebte Kopfbedeckung für Frauen jeden Alters. Dieses Tuch mit rotem floralem Muster gehörte ehemals einer Bäuerin aus Zuffenhausen, die es in den 1020er Jahren während der Arbeit getragen hat. In der Biografie der ehemaligen Trägerin steht das Kopftuch stellvertretend für ihre Zeit als Bäuerin. Durch einen Umzug in Stadt und einer damit einhergehenden beruflichen Veränderung, hörte die ehemalige Besitzerin auf, Kopftücher zu tragen.

Grunddaten

Material/Technik:	Baumwolle
Maße:	Höhe 75cm; Breite 75cm

Ereignisse

Hergestellt	wann	1920er Jahre
	wer	
	wo	
Wurde genutzt	wann	
	wer	
	wo	Stuttgart-Zuffenhausen

Schlagworte

- Kleidung
- Kopfbedeckung
- Lauf des Lebens